

BUBESHEIM

Nachwuchs-Ingenieure besuchen Recyclingfirma

Im Rahmen ihrer Ausbildung zum staatlich geprüften Umweltingenieur haben junge Fachleute mit dem Landesamt für Umweltschutz Bayern das Recyclingunternehmen L+N in Bubesheim besucht. Unter Leitung von Jürgen Beckmann, Spezialist für Kühlschranks- und Elektrorecycling, und Geschäftsführer Wolfgang Szdzyu informierten sich die Ingenieure über die Funktionsweise der Kühlschranksrecyclinganlage. Nach der bestandenen Prüfung arbeiten die Ingenieure in Landratsämtern an Begutachtungen von Genehmigungen oder der Umweltaufsicht. (zg)